

Tras la puerta del poder

AMLO, ya no sorprende a nadie

mí me sorprende que haya todavía quién se sorprenda frente a las reacciones de Andrés Manuel López Obrador. Y lo digo

porque AMLO no sólo se solidarizó públicamente con el periodista Ciro Gómez Leyva, sino que inmediatamente después dijo que el atentado contra este pudo tener el objetivo de crear desestabilización en su Gobierno, para luego acusarlo de ser un instrumento del conservadurismo (lo que AMLO crea que es eso).

Junto con Ciro el mandatario arremetió contra Joaquín López-Doriga, Denise Maerker, Carlos Loret y el empresario y activista Claudio X González.

"Ahora se hacen las víctimas. Si yo les recordara lo que han hecho todo este grupo, que son de la élite, de lo más selecto de los medios de información, que ganan hasta un millón de pesos mensuales. Y ni que fueran lumbreras, ¿no?, ni que fueran tan inteligentes, es que tienen una misión, el proteger intereses de grupos. Jorge Ramos, por ejemplo, debe de ganar como tres millones de pesos mensuales, y así todos ellos", afirmó López Obrador.

Gómez Leyva, cuyo auto fue baleado durante la noche del jueves antes de llegar a su casa indicó que el mandatario simplemente "no se pudo contener", y obedeciendo a su naturaleza, lo ha acusado de ser un instrumento de sus adversarios para afectar a su gobierno.

Gómez Leyva indico que tras el comentario de "estoy contigo", López Obrador lanza el "escupitajo a la cara" de la víctima.

Así es él. Un personaje sin sorpresas.

EXPLICACIONES

Quién luego de su tardío posicionamiento frente al Plan B electoral de **AMLO** anda en busca de comprensión política, es el senador **Ricardo Monreal**.

El zacatecano afirma que, a pesar de que sabía que su decisión de no avalar el cochinero legislativo en el que se convirtió el llamado plan B en materia electoral del presidente le podría acarrear ser mal visto entre los integrantes de su partido abyectos, decidió al final salir y rechazar con su voto lo que muchos consideraron una amenaza a la democracia en México.

"Protesté como senador para cumplir y hacer cumplir la Constitución; es mi deber.



El veredicto final lo tiene el pueblo", afirma. Recordó que él dijo antes del momento de la votación que:

"Estoy del lado de la Constitución, estoy del lado de la Ley, de la justicia y me conduzco con los principios y valores de la democracia".

Reconoce que al final y a la hora de definir su voto en las próximas presidenciales del 2024, será el pueblo el que determine y pondere lo que hizo porque su actuar no habrá de ser reclamado ya que la Constitución señala en el artículo 128 que "todo funcionario público sin excepción alguna, antes de tomar posesión de su encargo, prestará la protesta de guardar y hacer guardar la Constitución y las leyes que de ella emanen".

Y REFRENDA SU AGENDA A FAVOR DE MIGRANTES

Por otra parte, el zacatecano refrendó su compromiso de avanzar desde el Senado una agenda legislativa a favor de migrantes

Monreal se reunió con integrantes del Colectivo de Federaciones y Organizaciones Mexicanas Migrantes, que agrupa a más de 75 organizaciones de diferentes regiones de Estados Unidos.

Reiteró ahí su compromiso por impulsar una agenda legislativa que beneficie a quienes emigraron a la Unión Americana en busca de mejores oportunidades de vida.

Enfatizó que es "un aliado absoluto de paisanas y paisanos que radican en Estados Unidos y otras partes del mundo por ello les decimos: sus causas son nuestras causas; no los dejaremos solos".

Durante el encuentro se destacó que es necesario promover acciones de seguridad concretas que proteja a los migrantes en cada una de las carreteras y territorios, ya sea para que lleguen con bien a su destino o para que se sientan seguros en caso de que sólo estén de paso.

Lo anterior, porque se trata de un tema que preocupa y debe preocuparnos a todos, por un México de mayor bienestar social.

El Colectivo lo integran grupos con ideologías políticas distintas, religiosas y sociales; además, privilegia el diálogo constructivo y busca unir las voces, sumar los esfuerzos en favor de mexicanos que radican en la Unión Americana y que son originarios de 19 estados de la república.

Al encuentro asistieron Efraín Jiménez Muñoz, coordinador del Colectivo; Aarón Ortiz Santos, del Consejo Legislativo Migrante Binacional 2022; José Guadalupe Gómez de Lara, presidente de la Federación del Club Zacatecanos del Sur de California.

Igualmente Juan José Corrales, presidente de Iniciativa Migrante, quien desde el 5 de febrero del 2018 solicitó al Instituto Nacional Electoral que emitiera acciones afirmativas para contar con diputaciones migrantes en el Congreso de la Unión.

Monreal se comprometió ante ellos a interceder con las comisiones de Gobernación y de Estudios Legislativos Segunda, para fortalecer las acciones afirmativas que garanticen la representación de los migrantes en el Poder Legislativo.